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and
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Agreement on cooperation and mutual assistance in customs matters on the activities of
customs services of the Member States of the Customs Union within the Eurasian
Economic Community between the Member States of the Customs Union within the
Eurasian Economic Community. Moscow, 22 June 2011
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Note: See also annex A, No. 56065.

“No UNTS volume number has yet been determined for this record. The Text(s) reproduced below, if attached, are the
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For ease of reference they were sequentially paginated. Translations, if attached, are not final and are provided for
information only.

Bélarus, Kazakhstan
et
Fédération de Russie

Accord de coopération et d'assistance mutuelle en matiére douaniére relatif aux activités des
services douaniers des Etats membres de I'Union douaniére de la Communauté
économique eurasienne entre les Etats membres de I'Union douaniére au sein de la
Communauté économique eurasienne. Moscou, 22 juin 2011

Entrée en vigueur : provisoirement le 22 juin 2011 par signature, conformément a l'article 11
Texte authentique : russe

Enregistrement auprés du Secrétariat de I'Organisation des Nations Unies : Commission
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Note : Voir aussi annexe A, No. 56065.

“Aucun numéro de volume n'a encore été attribué a ce dossier. Les textes disponibles qui sont reproduits ci-dessous sont
les textes originaux de l'accord ou de l'action tels que soumis pour enregistrement. Par souci de clarté, leurs pages
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Participant Ratification

Belarus 24 May 2012
Kazakhstan 13 Dec 2012
Russian Federation 4 Apr 2013

Note: The texts of the declarations and reservations are published after the list of Parties -- Les
textes des déclarations et réserves sont reproduits aprés la liste des Parties.
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